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قصة حزينة بالانجليزي مترجمة قصيرة مع أهم الكلمات زائد الاستماع 




للاستماع الى القصة:-








Once upon a time, there was a little girl named Lily. She loved going to the park and playing on the swings. One day, Lily noticed an old man sitting on a bench, looking sad. She decided to go and talk to him.




ذات مرة ، كانت هناك فتاة صغيرة تدعى ليلي. كانت تحب الذهاب إلى الحديقة واللعب على الأراجيح. ذات يوم ، لاحظت ليلي رجلا عجوزا يجلس على مقعد ، ويبدو حزينا. قررت الذهاب والتحدث معه.




“Hello, sir,” said Lily. “Why do you look so sad?”




قالت ليلي. “مرحباً، سيدي” ، “لماذا تبدو حزيناً؟”










The old man looked at her with surprise. “Oh, it’s just that I miss my wife. She used to come to this park with me all the time, but she passed away a few months ago.”




نظر إليها الرجل العجوز بدهشة. “أوه ، كل ما في الأمر أنني أفتقد زوجتي. كانت تأتي معي إلى هذه الحديقة طوال الوقت ، لكنها توفيت قبل بضعة أشهر “.




Lily felt sorry for the old man and decided to keep him company. She sat down next to him and they talked for a while. The old man told her stories about his life and his wife, and Lily listened intently.




شعرت ليلي بالأسف على الرجل العجوز وقررت أن تبقى معه. جلست بجانبه وتحدثوا لفترة من الوقت. أخبرها الرجل العجوز قصصا عن حياته وزوجته ، واستمعت ليلي باهتمام.




After a while, Lily’s mother came to pick her up. The old man thanked her for keeping him company and said that he felt much better. Lily left the park feeling happy that she could make someone’s day a little better.









بعد فترة من الوقت، جاءت والدة ليلي لاصطحابها.  شكرها الرجل العجوز على إبقائه برفقته وقال إنه شعر بتحسن كبير. غادرت ليلي الحديقة وهي سعيدة لأنها تمكنت من جعل يوم شخص ما أفضل قليلاً.




The moral of the story is that a little kindness goes a long way. It only takes a small gesture to make someone else’s day a little brighter.




المغزى من القصة هو أن القليل من اللطف يقطع شوطا طويلا. لا يتطلب الأمر سوى لفتة صغيرة لجعل يوم شخص آخر أكثر إشراقا.




اهم الكلمات




Once upon a time – منذ زمن بعيد




park – الحديقة




swing – الأرجوحة




old man – رجل عجوز




bench – مقعد




sad – حزين




miss – يشتاق




wife – زوجة




passed away – توفيت




feel sorry – يشعر بالأسف




keep company – يصاحب- ابقى بصحبة




talked – تحدث




stories – قصص




life – الحياة




mother – الأم




pick up – يلتقط




thank – يشكر




feel better – يشعر بتحسن




make someone’s day – يجعل يوم شخص ما




kindness – اللطف




gesture – لفتة – إيماءة




morale – العبرة / الحكمة
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		اترك ردّاًإلغاء الرد
لن يتم نشر عنوان بريدك الإلكتروني. الحقول الإلزامية مشار إليها بـ *

			الاسم  *
			
			


				البريد الإلكتروني  *
				
			




			أضف تعليقًا *
			
		
احفظ اسمي، بريدي الإلكتروني، والموقع الإلكتروني في هذا المتصفح لاستخدامها المرة المقبلة في تعليقي.
إرسال التعليق 
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